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INTERROGAZIONE SCRITTA E-1501/04
di Roberta Angelilli (UEN)
alla Commissione

Oggetto: Aggiornamento sulla situazione dei fondi relativi al Programma Leonardo per il 
Comune di Ancona

In riferimento alla precedente interrogazione E-3775/031 in cui si chiedeva se il Comune di Ancona 
avesse presentato progetti nell'ambito del Programma Leonardo da Vinci, la Commissione ha risposto 
che fino al mese di luglio 2003, data in cui si è conclusa la procedura di selezione, il Comune di 
Ancona non aveva presentato proposte.

Sempre considerando soltanto la parte dei fondi gestiti in maniera centralizzata, può la Commissione 
far sapere, se successivamente a quella data è stata presentata qualche proposta e con quali esiti?
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